
令和４年度 神戸市政策会議 概要 

 

開催日時 令和５年１月５日（木）９時 40分～９時 55分 

出 席 者 

市長、副市長、市長室長、企画調整局長、企画調整局副局長、企画

調整局政策課長、行財政局長、行財政局財務課長、交通局長、交通

局副局長、交通局高速鉄道部長 

議 題 
バス停の上屋・ベンチの整備 

駅構内の美装化・改善 

提案概要 

≪バス停の上屋・ベンチの整備≫ 

・これまでバス利用者のみを想定して設置してきたバス停のベンチ

について、街中で誰もが休める憩いのスペースとしてもご利用い

ただけるよう設置場所を増やしていく。 

・設置場所に応じて幾つかのタイプのものを設置してきた上屋につ

いて、建設局の道路環境整備の進捗と連携しながら、街路景観に

も配慮したふさわしいデザインの上屋を設置していく。 

 

≪駅構内の美装化・改善≫ 

・西神・山手線/海岸線の全駅を対象とした、開業以来対応できてい

ない場所や汚れの駅舎特別清掃を行う。 

・西神・山手線の主要駅のトイレの内装改修、全面洋式化、温水洗

浄便座の設置を行う。 

・LED 化による駅構内の照度アップによる明るい駅舎を実現すると

ともに、空き広告枠を活用するなどイメージアップを図る。 

会議結果 

(主な意見 

等を含む) 

全体の方向性については了。 

 

乗降客数や周辺環境を高齢化社会の進展や、まちづくりにおける

景観の重要性の高まりのなか、市バス停留所を単なる待合場所とと

らえることなく、街路景観とも調和した、誰もが利用しやすいバス

停に整備を進めるため、上屋・ベンチを順次整備することについて、

局からの提案をもとに議論した。 

また、駅は神戸のまちの発展に貢献する空間であることから、駅

を明るくきれいにするとともに地下鉄沿線の価値を高めていくよ

うな整備を順次進めていくことを議論した。 

・上屋・ベンチ整備がスピードアップすることになる。統一したデ

ザインで、出来るだけデザイン性の高いものを設置する。 



・駅の美装化は、効果があるようにスキルの高い事業者を選定する。 

・駅広告に空きが見受けられるため、より積極的な活用を検討して

いく必要がある。 

・地上出入口の大型サインの設置については、一般市民が見て地下

鉄であることが一目で分かるように工夫する。 

 


